

新理事（常勤）の一言

岸野 玲子（総務担当 音文 23 期）

私とグループわとの出会いは、KSCのクラブ活動で施設訪問をした5年前のことでした。コロナ禍でクラブ活動もままならない昨今「グループわのスタッフに」とお誘いを受けた時は正直戸惑いもありました。が、区会員の皆様とご一緒に、学校園支援プロジェクトのお手伝いをさせて頂くことになり、微力ながらお役に立ちたいと思っています。



松井 英男（広報担当 国際 25 期）

カレッジ卒業後何をしようかと考えていたその時、タイミングよくお誘いいただき、グループわでお世話になることになりました。グループわでは多くの方が積極的に活動されており、強く感銘を受けました。私も皆さんの活動の一助となるよう頑張りたいと思いますので、ご指導のほどよろしくお願いいたします。



伊藤 満夫（総務担当 健福 25 期）

総務を担当させて頂くことになりました健福 25 期卒業の伊藤です。定年退職してカレッジに入学し、現役時代にできなかった趣味の世界を広げようとボランティア・クラブ活動に勤しんできましたが、気が付くと3年間はアツという間に過ぎ去っていました。総務という慣れない仕事ですが精一杯頑張りますのでよろしくお願い致します。



岸本 晃子（事業担当 美工 24 期）

「ふたたび学んで他のために」という motto を、卒業後も実践したいと思っていたところ、グループわの本部活動に参加させていただくことになりました。優しく経験豊かな先輩方、仲間の皆さんに教を請い、自分も楽しみながら任期を務めたいと思っています。歳だけ重ねた未熟者ですが、よろしくお願い致します。



辻本 憲和（財務担当 美工 25 期）

在学中に情報誌および施設利用委員会の活動を通じ、多くの卒業生がボランティア活動を継続されているのを承知しておりましたので、私も何かお手伝いできる場があればと思って、グループわ活動に参画させていただきました。これから皆さまと一緒に楽しく活動の輪を広げ、地域社会のお役に立ちに努めてまいります。



山名 憲二（事業担当 国際 25 期）

コロナ禍の真っ只中でのカレッジ最終年でしたが、卒業後のことまでは特に考えていなかった時にお声がけいただき、お世話になることとなりました。区会や部会、本部の活動を知れば知るほど、会員の皆様の行動力に驚くばかりの日々です。この活動をより多くの人々に伝え、より多くの人々に参画していただけるよう頑張りたいと思いますのでよろしくお願い致します。

